

Viernes, 5 de febrero de 2010

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

BUSCAR EN GRANADA HOY

BUSCAR EN

Ask

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

TECNOLOGÍA

SALUD

RSS

Granada Hoy

Granada

La UGR participa en un estudio europeo sobre gases invernadero

La UGR participa en un estudio europeo sobre gases invernadero

Los investigadores están buscando estrategias para minimizar las emisiones

EFE / GRANADA | ACTUALIZADO 05.02.2010 - 01:00

0 comentarios

0 votos



La Universidad de Granada participa en un proyecto europeo de investigación sobre los gases con efecto invernadero y las estrategias para minimizar la emisión de estos gases.

El estudio *GHG Europe*, financiado por la Unión Europea con siete millones de euros, involucra a más de cuarenta instituciones y las contribuciones de los estados miembros y de las universidades y centros de investigación ascienden a más de 12 millones de euros, según ha informado la Universidad de Granada. El objetivo del proyecto es establecer un balance de los gases con efecto invernadero en Europa, para entender la magnitud de las distintas fuentes y sumideros, su distribución regional, y su dinámica temporal y con este fin se iniciarán medidas en regiones que hasta ahora han sido poco estudiadas, como los matorrales mediterráneos.

"Intentaremos separar los factores antropogénicos como el uso del suelo, de los factores naturales como la variabilidad climática", afirma la coordinadora del proyecto, Annette Freibauer, del Institute for Agricultural Climate Research of von Thuenen. Según el investigador Víctor Resco, "entender los mecanismos subyacentes a la variabilidad espacial y temporal en los gases con efecto invernadero es esencial para mejorar las predicciones del clima.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

coches.net **Vende tu coche**
en el portal de motor líder en España
www.coches.net



Pie de foto

"Las tareas de desescombro han empezado ya más en serio"

Al quedar descartado que pueda haber más supervivientes, los policías y voluntarios se afanan ahora en la reconstrucción de Haití

"Todo se movía y vimos cómo caía la gente"

"Se está imponiendo el orden poco a poco"

Haití sigue necesitando ayuda

Un policía granadino de la ONU, en Haití

0 comentarios

0 votos



GALERÍA GRÁFICA



El árabe como segundo idioma en el instituto Albaicín

Alumnos de primero y segundo de ESO del instituto Albaicín, junto a su profesora de Árabe, Amparo Muñoz, en una de las clases de esta semana. / Fotos: Pepe Villoslada.

ENCUESTA

¿Está de acuerdo con el desalojo de la Casa del Aire en el Albaicín?

Han contestado 1375 personas

Sí, la propiedad no es suya.

No, llevan muchos años viviendo en el inmueble.